

## NOTA DE PRENSA

### PLAN DE DESARROLLO AGRARIO PARA APROVECHAR EL LIBRE MERCADO DEMANDA PERU

#### AHORA

La bancada de Perú Ahora, a través de los congresistas Tito Chocano y Manuel Olaechea, planteó la necesidad de crear un Plan Integral de Desarrollo Agrario a largo plazo que permita potenciar las ventajas que presenta un mundo globalizado, aprovechando los tratados comerciales, como el firmado recientemente con el MERCOSUR. Este Plan permitirá desarrollar nuestra capacidad productiva, acondicionando el agro para los mercados externos.

El congresista Tito Chocano sostuvo que el error de los últimos gobiernos ha sido dejar de lado la exportación, concentrándose solamente en la demanda interna, lo que nos coloca en una gran desventaja con países vecinos.

“La firma del Tratado con el Mercosur presenta algunos errores, sobre todo en algunos plazos de desgravación que afectarán directamente a productores de carne, lácteos y otros. El agro nacional no puede ser competitivo en los plazos propuestos en el Tratado, es necesaria una política sectorial para los próximos veinte años que nos permita dejar atrás el desastre en el que se encuentra sumergida nuestra agricultura”, sostuvo el legislador.

Ambos legisladores coincidieron en señalar que por esta negociación comercial nuestro país recibirá del Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay productos cárnicos, lácteos, arroz, azúcar, trigo y otros alimentos liberados de aranceles de importación, con lo cual eliminará de su mercado natural a los productores agropecuarios peruanos y, con ello a miles de campesinos que perderán sus puestos de trabajo especialmente en Arequipa, Moquegua, Tacna, Cajamarca, Cuzco y Puno.

Por todo ello, Perú Ahora demanda la plena participación de los gremios agrícolas en la posible renegociación del Acuerdo de Complementación Económica con Mercosur, a fin que se encuentren soluciones de consenso para los sectores que podrían verse afectados por el ingreso de productos importados a menores precios.

Asimismo, la bancada parlamentaria manifestó su extrañeza porque el gestor principal de la firma del Tratado con el Mercosur y responsable de nuestra política comercial, el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Alfredo Ferrero, no se haya presentado ante la representación nacional para dar cuenta de los hechos.

Lima, 28 de octubre de 2004.